
Vollversammlung des FSR Jura am 06.02.2019, 13 Uhr s.t. GD Hs1 
 
Protokoll 
 
Top 1: Begrüßung und Eröffnung der Vollversammlung  
 
Nell Imbriani, erste Vorsitzende des FSR, eröffnet die Vollversammlung um 13:02 Uhr. 
 
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Zur Beschlussfähigkeit müssten 55 Studierende anwesend sein. Es sind derzeitig 24 
Studierende anwesend.  
Folglich sind wir nach § 7 der Satzung nicht beschlussfähig. 
Gemäß § 7 III i.V.m.  §7 II der Satzung wird eine zweite Sitzung für 13:18 Uhr angesetzt 
 
Um 13:03 wird die Sitzung von Nell Imbriani geschlossen.  
 
Vollversammlung des FSR Jura am 06.02.2019, 13 Uhr c.t. GD Hs1 
 
Protokoll 
 
Top 1: Begrüßung und Eröffnung der Vollversammlung  
 
Nell Imbriani, erste Vorsitzende des FSR, eröffnet die zweite Vollversammlung um 13:18 Uhr.   
 
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Zur Beschlussfähigkeit müssten 19 Studierende anwesend sein. Es sind derzeitig 26 
Studierende anwesend. 
Folglich sind wir gemäß § 7 der Satzung beschlussfähig.  
 
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung  
 
Nell Imbriani stellt die Tagesordnung zu Abstimmung. 
Diese wurde einstimmig von den Anwesenden angenommen. 
 
Top 2: Wahl der Kassenprüfer*innen 
 
Zur Wahl stehen Laetitia Berthold und Tom Heillmann. 
Beide stellen sich den anwesenden vor. 
Beide werden einstimmig zu Kassenprüfern von den Anwesenden gewählt  
 
Top 3: Vorstellung des FSR – Mitglieder und Ämter 
 
Die gewählten Mitglieder werden nach vorn gebeten, um sich den Anwesenden vorzustellen, 
indem sie ihren Namen, ihr Amt im FSR und ihr aktuelles Fachsemester nennen. 
Es stellen sich vor: 
 



Nell Imbriani: 1. Vorsitzende  
Pauline Trappe: 2. Vorsitzende 
Leah Heischkel: Öffentlichkeitsarbeit 1 
Adham Issa: Öffentlichkeitsarbeit 2 
Mirac Öszoy: Finanzen 1  
Issa Elyassier: Finanzen 2 
Yasin Dar: Sprecher 1  
 
Abwesend aber entschuldigt ist Kagan Karatekin, Sprecher 2.  
 
Top 4: Vorstellung der vergangenen und zukünftigen Projekte des FSR  
 
Nell Imbriani berichtet von vergangenen und zukünftigen Projekten.  
In der vergangenen Legislaturperiode haben die Erstifahrt und das Hausarbeitentutorium 
stattgefunden.  
Für die kommende Legislaturperiode sind die JristInnen-Woche, die Europawoche und die 
Teilnahme an der nächsten Bundesfachschaftentagung (BuFaTa) geplant. 
 
Top 5: Finanzbericht und Entlastung der Finanzer 
 
Deniz Basyigit, Finanzen 1 der letzten Legislaturperiode, stellt kurz die Finanzlage vor. 
Auf Nachfrage eines Studierenden, was mit dem Rest des Budgets geplant sei, antwortet 
Mirac Öszoy, dass Geld für die Teilnahme an der BuFaTa, Merch, andere Veranstaltungen 
und gegebenenfalls Pullover ausgegeben wird.  
Deniz Basyigit ergänzt, dass auch noch einige Zahlungen der vergangenen Legislaturperiode 
in die kommende Legislaturperiode fallen werden.  
 
Nell Imbriani bittet um die Empfehlung der Kassenprüfer. 
Die Kassenprüfer empfehlen den anwesenden Studierenden Deniz Bsyigit zu entlasten. 
Er wird einstimmig entlastet.  
 
Top 6: Sonstiges und Fragen der Studierenden    
 
Es gibt keine sonstigen Anmerkungen.  
 
Nell Imbriani schließt die Vollversammlung um 13:25 Uhr.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokollantin: Pauline Trappe  
 
 



 


